



# グループホームあおぞら 中庭だより

★  
2023. 1月号

中庭の季節のニュースや見ごろの植物をお知らせします

発行：に和・に笑・に輪・にわづくり-中庭ボランティア隊



毎日に白梅の花が増えていきます



沈丁花



河津桜がまもなく開花しそうです

## 中庭の 足音

毎日続く寒さの中、中庭を見渡すと春の訪れを感じるようになりました。水仙が香り、白梅が咲き、河津桜もまもなく開花します。河津桜が開くと沈丁花が香り、紅梅、菜花、球根類が咲き、次々と中庭に彩が増していきます。そしていよいよ、その頃には中庭のシンボルツリーである大きな桜の開花に注目が集まっていきます。

まもなく立春。まだまだ寒さが続きますが、暖かな日中は、中庭で身体を動かさし、どうぞ春の便りを見つけてください。



連日、メダカ池は氷で覆われています



屋上花壇 寒さに耐えて春を待ちます

## 発見!! この時期の中庭植物 「水仙」

寒さの中で春を感じる水仙。中庭では数種類の水仙が順々に咲き出します。どうぞ切り花にして、室内でも春の香りをお楽しみください。



春の気配を感じるようになりました

- 中庭ボランティア隊は、現在、新型コロナウイルス感染予防の為、活動を縮小して運営しております
- あおぞら開設時に発足した「中庭ボランティア隊」の活動も20年が経ちました。活動を支えてくださる地域のみなさま、関係者の方々、誠にありがとうございます。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。